

Bupati Iksan Iskandar Apresiasi Rombongan Polda Sulsel Pantau Pelaksanaan Vaksinasi Massal di Jeneponto

Syamsir, HR - JENEPONTO.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 20, 2021 - 11:01



Bupati Jeneponto Iksan Iskandar menerima langsung kunjungan Wakapolda Sulawesi Selatan (Sulsel) Brigjend.Pol. Patoppoi beserta rombongan/Syamsir.

JENEPONTO, SULSEL- Bupati Jeneponto Iksan Iskandar menerima langsung kunjungan Wakapolda Sulawesi Selatan (Sulsel) Brigjend.Pol. Patoppoi beserta

rombongan pada Jumat,(17/12/2021).

Kunjungan Wakapolda Sulsel beserta rombongan untuk memantau secara langsung pelaksanaan vaksinasi massal, di SMK 8 Kabupaten Jeneponto, tepatnya di Jl. H. Ishak Iskandar (Eks. Jl. Lingkar) Kelurahan Empoang, Kecamatan Binamu.



Dalam kunjungannya itu, disambut hangat oleh Bupati Jeneponto, Iksan Iskandar didampingi Wakil Bupati, Paris Yasir, Kapolres AKBP Yudha Kesit, Dandim 1425 Jeneponto, Gustiawan Ferdianto dan Kajari Jeneponto Susanto Gani.

Selain itu, terlihat juga beberapa kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan Pemerintah Kecamatan Binamu Emil Ilyas Mattewakkang.

Bupati Iksan Iskandar saat sambutannya menyampaikan, apresiasi dan penghargaan kepada Wakapolda beserta rombongan atas kunjungan di Kabupaten Jeneponto.

Iksan menilai bahwa kunjungan Wakapolda adalah bentuk perhatian kepada masyarakat Jeneponto dan sinergitas dalam rangka mensukseskan program pemerintah vaksinasi untuk menciptakan hard immunity.

Lebih jauh bupati dua periode itu memaparkan progres capaian vaksinasi di sebelas kecamatan yang setiap hari memperlihatkan peningkatan signifikan.

Dia menyebutkan bahwa capaian vaksin untuk dosis pertama adalah sebanyak 137.832 orang atau 43,99 persen sedangkan untuk dosis kedua telah mencapai 58.105 orang atau 18,55 persen.

"Alhamdulillah, berkat kerja keras dan kerja kolektif semua pihak sehingga semakin hari masyarakat kita telah sadar dan memperlihatkan antusiasnya dalam mengikuti vaksin," ujar Iksan.

Sementara itu gelaran vaksinasi yang dilaksanakan di SMK 8 Jeneponto diharapkan mampu menambah capaian vaksinasi sebanyak 3000 orang sesuai

target yang direncanakan, pungkasnya.

Di tempat yang sama, Wakapolda Sulsel, Brigjen Pol. Patoppoi dalam sambutan menyampaikan, percepatan vaksinasi tersebut dilakukan dengan tujuan untuk mencapai kekebalan komunal atau hard immunity dalam menghadapi pandemi covid 19 yang hingga saat ini menjadi perhatian khusus pemerintah baik pusat maupun daerah.

"Kami mengucapkan terima kasih karena masyarakat Jeneponto bersemangat mendukung percepatan vaksinasi untuk mewujudkan kekebalan kelompok," singkat Jenderal Bintang Satu itu.

Penulis: Syamsir

Editor: Cq